

PRI ignora llamados del PAN y PRD: votarán a favor de la iniciativa sobre el Ejército



Pese a constantes llamados del PAN y del PRD para que el PRI retire o vote en contra de la iniciativa que amplía la presencia del Ejército en las calles, priistas se negaron y hasta llamaron a sus exaliados a que apoyen esta propuesta constitucional que será discutida mañana en la Cámara de Diputados.

"Sacar al Ejército de la lucha contra el narcotráfico, costaría vida que, vidas que quedaría en las conciencias de nosotros", dijo Rubén Moreira, quien justificó que la iniciativa es ante el incremento de la violencia y la inseguridad.

En conferencia, el coordinador del PRI en San Lázaro, **Rubén Moreira**, invitó a tanto al PAN como al PRD a respaldar la propuesta de la diputada **Yolanda de la Torre**, que modifica el artículo quinto transitoria de la Constitución y plantea aumentar de 5 a 9 años el periodo que el presidente podrá disponer de la Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública de manera extraordinaria, regulada, fiscalizada, subordinada y complementaria.